



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Sigue Trump con "el petate del muerto"

En su estrategia de asustar con "el petate del muerto" a México, el presidente Donald Trump anunció ayer, que extendió un mes más su periodo de gracia para imponer aranceles a todos los productos que exporta México a Estados Unidos.

Lo anterior obliga a suponer que el evento en donde 200 mil personas se iban a involucrar en la bandera el próximo domingo en la Plaza de la Constitución, se cancela, por lo que los desplegados en diversos medios impresos apoyando a la presidenta Claudia Sheinbaum, las porras, las matracas, los acarreados, la venta de figuras de peluche y toda la economía que se mueve en este tipo de eventos ya no se llevará a cabo, porque ya no habrá de qué ni por qué protestar.

Dijo Trump ayer: "Después de hablar con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, acordamos que México no tendrá que pagar aranceles sobre nada que esté incluido en el Acuerdo T-MEC. Este acuerdo es válido hasta el 2 de abril. Lo hice como una forma de adaptación y por respeto a la presidenta Sheinbaum. Nuestra relación ha sido muy buena y estamos trabajando duro, juntos, en la frontera, tanto en términos de impedir que los inmigrantes ilegales ingresen a los Estados Unidos como, asimismo, de detener el fentanilo. ¡Gracias, presidenta Sheinbaum, por su arduo trabajo y cooperación!"

Hace una semana Trump había declarado que estaba insatisfecho por lo que México había hecho en los temas mencionados. ¿Por qué cambió de opinión y le da a la presidenta Sheinbaum un mes más? Cualquiera podría pensar que quiere que le ofrezcan más ofrendas y "sacrificios", aunque México "ya no tiene mucha tela de dónde cortar".

¡Como de que no! Exdaman algunos analistas.

En una entrevista con medios estadounidenses la semana pasada, y a pregunta

expresa de si pedirá rendición de cuentas a políticos corruptos que se beneficiaron de la trata de personas y el tráfico de fentanilo, respondió: "definitivamente".

"¿Incluyendo políticos mexicanos?" insistieron los preguntones: "Ciertamente, recomendaría que se les investigue, aunque dependerá de Pam Bondi, la "fiscal de hierro" norteamericana, adaró.

¿Se habrá vuelto insaciable el mandatario norteamericano? ¿O sólo quiere ponerle a México otro "calambre"? Preguntan los observadores.

Pue si lo llegara a solicitar vamos a ver a quiénes les entrega la presidenta Sheinbaum.

¿A los políticos corruptos priistas? ¿A los panistas? ¿A los perredistas? ¿A las guindas? Pues en los cuatro partidos hay varios candidatos, algunos de ellos retirados, otros activos, en fin, habrá que esperar.

Después del plazo de gracia que Trump concedió ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum respondió: "Muchas gracias al presidente Donald Trump.

Tuvimos una excelente y respetuosa llamada en la que coincidimos en que nuestro trabajo y colaboración han dado resultados sin precedentes, en el marco de respeto a nuestras soberanías.

Continuaremos trabajando juntos, particularmente en temas de migración y

seguridad, que incluyen reducción del cruce ilegal de fentanilo hacia los Estados Unidos, así como de armas hacia México.

Como lo menciona el presidente Trump, no se requerirá que México pague aranceles en todos aquellos productos dentro del T-MEC.

Este acuerdo es hasta el 2 de abril, cuando Estados Unidos anunciará aranceles recíprocos para todos los países".

Así las cosas, mientras que el presidente Trump insiste en asustarnos con el "petate del muerto" y sigue "pateando el bote" en la aplicación de aranceles, a la presidenta Sheinbaum le parece estar funcionando la estrategia "Kalimán".

¡Mientras no la cambie por la del "profesor" Zovek", todo está bien!

Hace una semana Trump había declarado que estaba insatisfecho por lo que México había hecho en los temas mencionados. ¿Por qué cambió de opinión y le da a la presidenta Sheinbaum un mes más? Cualquiera podría pensar que quiere que le ofrezcan más ofrendas y "sacrificios", aunque México "ya no tiene mucha tela de dónde cortar"

